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Editoriale Sindaco

Bollettino di informazione della Città di Eboli
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Cari Ebolitani
mentre scrivo questo editoriale, è
in corso l’iniziativa del Commissario
Straordinario De Gennaro, rivolta
ad acquisire una vasca del depura-
tore di Coda di Volpe, allo scopo
di stoccarci le cosiddette ecoballe.
Dopo aver scongiurato lo stoccag-
gio del percolato (liquido pericoloso
e puzzolente che deriva dalla mar-
cescenza dei rifiuti in discarica),
siamo alle prese con le balle di
immondizia.
È forte l’opposizione del Comune
di Eboli, che farà di tutto per evitare
questa evenienza. Il luogo scelto è
proprio al centro della Piana del
Sele, che resta il cuore della nostra
economia, e l’ultimo, vero polmone
agricolo della Provincia di Salerno.
Nello stesso tempo, l’Amministra-
zione ha avviato una forte campa-
gna informativa per la raccolta dif-
ferenziata, avvio fissato all’inizio
di maggio. Gli operatori stanno

incontrando tutte le scolaresche e
nel mese di aprile contatteremo
tutte le famiglie ebolitane, per dare
informazioni sulle modalità della
raccolta, e per distribuire il mate-
riale occorrente.
Considero questa un’occasione
molto importante per gli Ebolitani;
dovremo cambiare abitudini con-
solidate, e dimostrare di essere,
come siamo, una bella e civile
comunità.
È stata completata la costruzione
della rotatoria di Santa Cecilia.
Un’opera davvero importante, at-
tesa dall’intera Regione, per gli
enormi disagi determinati dalla
presenza dei semafori.
Devo ringraziare, al riguardo, il
Consiglio Comunale che, l’anno
scorso, ha approvato il progetto,
l’Anas per il lavoro svolto in tempi
anche brevi, ma voglio ringraziare
soprattutto il Comitato di Quartiere
di Santa Cecilia, costituitosi proprio

in tale occasione, per il contributo
di proposte e la collaborazione for-
nita.
Tante sono state le difficoltà, per la
presenza del cantiere, che abbiamo
superato, raccogliendo le indicazio-
ni del comitato,
Il giorno 6 marzo abbiamo presen-
tato alla Città, e soprattutto alle
scuole, il servizio di assistenza spe-
cialistica per l’integrazione degli
alunni diversamente abili nel per-
corso scolastico.
Anche questa è un’importante in-
novazione dell’Assessorato alle Po-
litiche Sociali e alla Pubblica Istru-
zione.
Il Comune, negli anni scorsi, ha
fornito agli studenti con disabilità,
la sola assistenza materiale, sosti-
tuendosi, di fatto, ad un compito
che spetta al personale della scuola;
mentre non ha fornito l’assistenza
specialis t ica, volta proprio
all’integrazione di questi alunni nel
mondo della scuola, e in un percor-
so formativo che sia anche progetto
di vita.
Da quest’anno l’Amministrazione
ha avviato questo lavoro, moltipli-
cando le somme di bilancio, e in-
dirizzando gli interventi sulla base
delle esigenze degli alunni diversa-
mente abili.
Il nostro compito è questo: rendere
Eboli una città accogliente e solida-
le, sostenendo chi ha più difficoltà,
ed aiutandolo in un percorso di
integrazione e di partecipazione
alla vita della comunità.

Il Sindaco
Avv. Martino Melchionda
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Delibera n°1 del 1.2.2008
Emergenza rifiuti – Ipotesi di
utilizzazione del depuratore, da parte
del Commissario delegato, per lo
stoccaggio del percolato proveniente
dalle discariche della provincia di
Salerno e Napoli. Discussione,
iniziative e provvedimenti.

ASSESSORE INFANTE – L’impianto di
depurazione presenta evidenti vincoli
di natura ambientale e strategica. Sul
fronte ambientale il sito di importanza
comunitaria, con vincolo paesistico,
rientra nella riserva regionale Foce
Sele Tanagro. Sul piano strategico,
essendo in corso di completamento
le opere fognarie, l’ipotesi paventata
rischia di comportare la perdita di
finanziamenti comunitari per la
bonifica dall’inquinamento della zona
compresa tra la Foce del fiume Sele e
Tusciano come previsto dal piano ATO
Sele. L’utilizzazione ipotizzata dalla
s t r u t t u r a  c o m m i s s a r i a l e
comprometterebbe definitivamente le
opere pubbliche già realizzate e in
cantiere con il conseguente danno

Consiglio Comunale

erariale di svariati milioni di euro,
tenendo conto che le risorse
attualmente utilizzate ammontano
a 20 milioni di euro, sarebbe
gravissimo l’ulteriore danno
ambientale che si verrebbe a creare.
A conferma di ciò abbiamo ottenuto
u n  f i n a n z i a m e n t o  p e r  i l
completamento della rete fognaria
per l’intera area che interessa una
popolazione di diecimila abitanti,
fondi ottenuti dall’ATO e già
appaltati.

P R E S I D E N T E  C O N S O R Z I O
BONIFICA Destra Sele, Vito
BUSILLO – Tutti sanno che noi
abbiamo sment i to ,  ins ieme
all’amministrazione, insieme al
Sindaco con lettera a tutti i soggetti
istituzionali, l’utilizzazione di questo
sito per le ecoballe, perché le
ecoballe nelle condizioni in cui
stiamo non possono essere smaltite,
non vi è un inceneritore e quindi
significa che le ecoballe rimangono
lì vita natural durante. Per individuare
un percorso che andava nella

direzione, noi abbiamo detto,
guardate, se voi ritenete di potere
utilizzare un impianto del genere
dovete finanziare tutto il sistema dei
collettori dopo che avete finanziato
i collettori e i colatori potremmo
ragionare e quindi tra cinque, sei
anni ragioneremo su come utilizzare
questo sito di stoccaggio.

Consigliere Regionale Gerardo
ROSANIA – Di fronte al fallimento
delle gestioni commissariali c’è oggi
un ritorno in primo piano dei livelli
istituzionali democraticamente eletti
che debbono affrontare e mettere in
condizione di funzionare il ciclo: la
Regione è investita in prima persona.
Il processo di provincializzazione
deve andare avanti, gli Enti locali
vanno coinvolti; evitiamo di
riproporre i consorzi che sono stati
un baraccone che non hanno fatto
molto. Gli Enti locali devono avere
un ruolo per quanto riguarda
l’individuazione e la messa a
disposizione del proprio territorio.

SINDACO Martino Melchionda –
N o n  è  i l
m o m e n t o  d i
p a s s a r e  i n
r a s s e g n a  i l
p a s s a t o ,  l e
vicende che sono
a c c a d u t e ,  i l
commissariato. Io
credo che è il
momento di dire
due cose: intanto,

il rapporto tra questa città e il
problema dei rif iuti che, va
sottolineato e lo dico anche con un
pizzico di orgoglio, questa città ha
saputo, affrontare da sé.
L’emergenza da più di un mese sta
riempiendo le strade delle Regione.

La protesta di Coda di Volpe
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Noi, non soltanto il Sindaco, qui
abbiamo saputo affrontarla e non
viviamo la tragedia di altre comunità.
 In questo frattempo abbiamo anche
realizzato dove stoccare i nostri rifiuti:
una rampa per la trasferenza. Ci
siamo preparati per la raccolta
differenziata dei rifiuti che partirà a
maggio. Perché dico questo?
Qualcuno ha detto siamo in ritardo
e qui torno al commissariato. Il ritardo
deriva dal problema che le comunità
locali sono espropriate delle loro
prerogative. Se avessero fatto decidere
ai comuni, ai territori avremmo risolto
molto prima questi problemi. E invece
continuiamo sulla strada di un
commissario che viene da Roma,
viene preso in una Prefettura, in un
commissariato e pensa di risolvere i
nostri ritardi, se di ritardi si tratta. Ma
io voglio sottolineare, lo vedremo,
che una grande città come Eboli
ragg iunge rà  ne l l a  racco l t a
differenziata risultati che grandi città
non hanno ancora raggiunto. Sono
una persona prudente, ma di questo
ho la piena convinzione, lo vedremo,
lo faremo insieme e sarà l’orgoglio
della nostra città.
Approvata con 22 voti

Delibera n. 7 del 6.2.2008
Progetto di ristrutturazione per
adeguamento ai requisiti minimi della
DEA 1° livello Presidio Ospedaliero
Maria SS.Addolorata. Presa d’atto
efficacia della variante.

Delibera n.8 del 6.2.2008-02-12
Progetto di realizzazione del nuovo
Distretto Sanitario e Consultorio
Interdistrettuale UOMI in località
Acquarita. Presa d’atto efficacia della
variante.

CONSIGLIO COMUNALE
DEL 6 FEBBRAIO 2008

Interrogazioni

La Rocca Nicola, De Cesare Rober-
to, Giancarlo Sibona Federazione
"Cantiere del Centro"
Il 12/06/2007 è stata presentata una
richiesta di demolizione dell’ "ex
bocciodromo" in via E.Lussu, sotto-
scritta dai residenti. Tale struttura,
situata su un terreno di proprietà
dello I.A.C.P. è totalmente fatiscente
e in abbandono.
Interroghiamo per sapere se
l'amministrazione ha intrapreso verso
l’ I.A.C.P. qualche iniziativa sull’ "ex
bocciodromo" e quali sono i risultati
ottenuti.

Risponde l’Assessore  all’Urbanistica
Vincenzo Consalvo:
L'ufficio competente ha emesso or-
dinanza di demolizione del manufat-
to nei confronti dell'Istituto Autono-
mo Case Popolari che ha fatto sapere
che è estraneo a qualsiasi costruzione
su quell'area.
Il Settore provvederà alla demolizione
dell’ opera.

Carmine Caprarella.
Da anni il centro antico è sottoposto
a furti del patrimonio storico cittadi-
no. Interrogo per sapere se
l'Amministrazione intende sottoscri-
vere con le associazioni che già han-
no un loro catalogo dei beni sottratti
negli anni, con fotografie, schede
tecniche ecc., un protocollo d'intesa
per la catalogazione delle opere
presenti, di quelle mancanti, e di
segnalazione nel caso di pericoli di
sottrazione di opere facenti parte di

tale patrimonio. Esse potrebbero la-
vorare in sinergia con la Polizia Mu-
nicipale, l’ l'Ufficio Tecnico ed Ufficio
Manutenzione.

Risponde l’Assessore all’Urbanistica
Vincenzo Consalvo:
Il 28 dicembre abbiamo definito le
procedure inviate in Regione Campa-
nia per avere il riconoscimento di
Centro Antico di particolare pregio.
Relativamente alla interrogazione,
condividiamo quanto richiesto dal
Consigliere Caprarella.Abbiamo oggi
una professionalità a disposizione per
accompagnare i percorsi turistici entro

Roberto De Cesare

Nicola La Rocca
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Il Presidente
della
Commissione
Politiche Sociali,
Mario Trevisant

cui inserire il nostro centro storico.
C’è massima disponibilità all’incontro
con associazioni che tra l’altro è già
in calendario per eventualmente va-
lutare l’ipotesi per stipulare un proto-
collo d’intesa.

Carmine Caprarella Premesso che
sugli organi di informazioni è stata
riportata la possibilità dell' apertura
di un liceo classico a Battipaglia; che
il Liceo Classico Perito di Eboli è
istituzione di grande tradizione e
qualificazione dell' offerta formativa;
che un liceo classico a Battipaglia
potrebbe essere una soluzione non
razionale dell' offerta formativa nella
Piana del Sele; che tale scelta potreb-
be ridimensionare il Liceo "E. Perito";
i n t e r r o g o  p e r  s a p e r e  s e
l'Amministrazione intende attivarsi
per evitare un ridimensionamento
del Liceo Classico "E. Perito", soste-
nendo le dovute ragioni di razionalità
ed funzionalità dell'offerta formativa
nell'area a sud di Salerno, presso tutte
le istituzioni competenti.

Risponde l’Assessore alla Pubblica
Istruzione  Cosimo Cicia:
Questa purtroppo è una storia che
ogni anno si ripete. Dal 2005  qualche

dirigente scolastico presenta una
richiesta di un corso al liceo classico
a Battipaglia. Sia la Provincia che la
Regione non hanno dato parere po-
sitivo perché è già  difficile mantenere
le scuole che ci sono sul territorio
della Piana del Sele, già sufficienti
per l’offerta formativa. Ci dobbiamo
attrezzare per l’apertura del prossimo
anno scolastico perché questo diri-
gente sicuramente farà di nuovo la
stessa proposta.

Carmine Caprarella
Premesso che con Delibera di G.C.
n. 221 del 5/07/2007 si approvava
avviso pubblico per la gestione della
ex scuola elementare Fiocche in
comodato gratuito; che con delibera
di C.C. si indirizzava l'Amministra-
zione ad utilizzare beni di proprietà
pubblica a servizi ed alloggi per gli
immigrati; chiedo se l'Amministra-
zione intende spiegare perché im-
mediatamente dopo l'approvazione
della delibera di C.C. non ha prov-
veduto ad una riflessione ed una
scelta in tal senso per tale struttura.

Risponde l’Assessore al Bilancio Ar-
turo Marra.  Il bando è andato de-
serto, la struttura non si presta
all’utilizzo di un’attività di accoglien-
za.

Cosimo Pio Di Benedetto. Il Carne-
vale è stato un momento quasi di
terrore per anziani e per bambini.
So che già nella stessa mattina il
Sindaco è intervenuto per stigmatiz-
zare quello che è successo. Chiedia-
mo quali tipi di iniziative sono state
messe in cantiere e soprattutto se ha
intenzione di chiedere una maggiore
attività da parte delle forze

dell’ordine per gli anni a venire, ma
anche da parte dell’assessorato alle
politiche sociali perché credo che ci
sia una devianza e un problema le-
gato alla mancanza del culto della
legalità e quindi a un disagio giovanile
che deve essere intercettato e affron-
tato in modo forte fin da ora.

SINDACO – Questo problema ci ha
investito in una dimensione che in
precedenza non si era verificata. Que-
sto fenomeno si è sviluppato nelle
strade cittadine, lanci di uova, guerra
tra ragazzi. Questo ha coinciso con
un problema nella zona di Campo-
longo, perché il giorno di Carnevale
abbiamo dovuto intervenire e seque-
strare una baraccopoli destinata agli
extra comunitari e allo sfruttamento
di queste persone. Il corpo dei Vigili
Urbani, per l’intera mattinata è stato
investito da questa necessità. Nello
stesso tempo hanno tentato di essere
presenti al centro, ma i fatti di cui il
Consigliere ha parlato si sono diffusi
sull’intera città. C’è bisogno di una
presenza più attiva dei Vigili sul ter-
ritorio e una presenza vera dei Cara-
binieri. Desideriamo che le forze
dell’ordine siano attivamente presenti
anche fuori delle autovetture e a con-
trastare fenomeni di piccola e grande
criminalità. Per questa ragione nei
prossimi giorni inviterò i rappresen-
tanti di tutte le forze dell’ordine a un
colloquio, vedremo come intendono
attrezzarsi, soprattutto sulle aree pe-
riferiche laddove la condizione di
vita è peggiorata negli ultimi anni. Il
nostro compito è in ogni caso di
colloquiare e collaborare con le forze
dell’ordine e anche di stimolare
un'attività più incisiva sul territorio.

Giancarlo Sibona
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Continua dal numero precedente

Due anni dopo, nel 1928, No-
bile dà vita ad una nuova spedizione
con equipaggio e mezzi interamente
italiani ad eccezione di un meteoro-
logo norvegese e di uno scienziato
cecoslovacco. Nasce così il dirigibile
“Italia”, che Nobile costruisce con
finanziamenti privati poiché il gover-
no fascista indirizza i fondi nella
costruzione di aerei da guerra e idro-
volanti.…'85

L'obiettivo di Nobile questa
volta è viaggiare su rotte inesplorate
e cercare di atterrare sui ghiacci del
Polo al fine di effettuare rilevazioni
sul  posto.  I  suoi compagni
d’avventura sono: Natale Cecioni,
Ettore Arduini, Attilio Caratti, Vincen-
zo Pomella, Renato Alessandrini, già
presenti nella prima missione; ad essi
si aggiungono: L’ing. Filippo Troiani;
i capitani di corvetta Adalberto Ma-
riani e Filippo Zappi; il tenente di
vascello Alfredo Viglieri; Ugo Lago,
giornalista del “Popolo d’Italia”; Aldo
Pontremoli, professore; il radiotele-
grafista Giuseppe Biagi; il motorista

Callisto Ciocca
ed infine i prof.
Malmgreen  e
Behounck, i due
unici non italiani.
Alla spedizione
partecipa anche,
con funzioni di
suppor to ,  un
gruppo di alpini
al comando del
capitano , che
sarebbero tornati
utili, loro mal-
grado, prenden-

do  parte alle operazioni di soccorso
conseguenti il disastro del dirigibile
Italia... La spedizione prende il via
dall’aerodromo di Ciampino il 19
marzo 1928 diretta, come prima
tappa, a Milano. Il 15 aprile il dirigi-
bile Italia parte dall'aerodromo mi-
lanese di Baggio e con un volo di
circa 6000 km, facendo tappa a Stolp
(Pomerania) e Vadsö (Norvegia),
giunge nella Baia del Re il 6 maggio.
Qui si era portata la nave “Città di
Milano”, che doveva fungere da base
di collegamento e rifornimento. Il
primo volo esplorativo durò 9 ore di
navigazione.

Alle 4.28 del 23 maggio
l'Italia si alza in volo con sedici
persone a bordo (più la cagnetta
Titina!) e, nonostante una violenta
perturbazione, dopo aver attraversato
le Alpi , l'Austria, la Cecoslovacchia,
la Germania  e la Svezia, l'Italia
raggiunge  Kingsgay (Baia del Re),
base norvegese nelle  isole Svalbard
e raggiunge il Polo Nord all'1.30
(secondo altre fonti erano le 00.24)
del 24 maggio 1928 dopo 1500 km
di volo. I forti venti (che portarono

ad una bufera nelle ore successive)
rendono impossibile la discesa sui
ghiacci; allora dalla verticale del
punto vengono lanciate una croce
benedetta da Pio XI e una bandiera
dell'Italia e dopo due ore sopra il
Polo inizia il viaggio di ritorno. Alle
10.30 del 24 maggio l'Italia, proba-
bilmente a causa del ghiaccio che si
era formato sull’involucro,  perde
improvvisamente quota fino a schian-
tarsi sul pack del Mar Glaciale Artico,
a quasi 100 km dalle isole Svalbard.
 Sul ghiaccio cade la cabina di pilo-
taggio con all'interno dieci uomini
(tra questi Nobile ferito ad una gamba
ma meno grave del capo motorista
Cecioni) e generi vari tra cui una
tenda da campo che verrà tinta di
rosso con l'anilina (la mitica "Tenda
rossa"), e una radio (Ondina 33) che
sarà l'unica àncora di salvezza per
Nobile e i suoi compagni. Il resto
dell'involucro del dirigibile, con a
bordo sei persone, fu portato via dal
forte vento  e a tutt'oggi non si sa che
fine abbia fatto. Molto probabilmente
si inabissò nelle acque del Mare di
Barents.

Per giorni i deboli segnali di
SOS mandati dal radiotelegrafista
Biagi non sono captati dalla nave
appoggio "Città di Milano", fino a
quando il 4 giugno un giovane radio-
amatore russo nella città di Arcangelo
riceve l'SOS riaccendendo le speran-
ze dei superstiti (che ascoltano le
trasmissioni italiane) e del governo
italiano. Intanto, i capitani Mariani e
Zappi e il prof. Malmgreen, nonostan-
te il parere contrario di Nobile, si
erano messi in viaggio per raggiun-
gere a piedi Capo Nord nella speran-
za di incontrare qualche essere viven-

a cura di
Carmine Pirozzi

Per le vie
del borgo...

Umberto Nobile durante il pranzo di gala nel salone del Municipio
– agosto 1926
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a cura di
Carmine Pirozzi

te.
Prende dunque il via una gi-

gantesca operazione di soccorso che
coinvolge uomini e mezzi di molte
nazioni (Norvegia, Finlandia, Francia,
Russia, Svezia) e che costerà la vita
a diversi soccorritori tra cui lo stesso
Roald Amundsen, il quale, in aereo,
volle generosamente partecipare alla
ricerca del suo antico compagno di
volo, e con lui perirono anche i due
f r a n c e s i   ch e  p i l o t ava n o
l’apparecchio.

Il  19 giugno il Tenente Colon-
nello Umberto Maddalena, a bordo
di un idrovolante SM55, riesce a
localizzare la "tenda rossa" ma senza
poter atterrare. Il 24 giugno l'aviere
svedese Einar Lundborg riesce ad
atterrare con il suo Fokker nei pressi
della "tenda rossa". Nobile avrebbe
voluto che fosse portato via per primo
il capo meccanico Cecioni. Lundborg
é irremovibile adducendo ordini su-
periori che gli imponevano di prele-
vare per primo Umberto Nobile che
avrebbe così potuto meglio coordi-
nare le operazioni di soccorso.

Dopo aver portato in salvo il
Comandante e la cagnetta Titina, Lun-
d b o r g  t o r n a  i n d i e t r o  m a

nell'atterraggio il suo
aereo si ribalta e il
pilota svedese resta
anch'egli prigioniero
dei ghiacci; verrà poi
salvato da una suc-
cessiva spedizione.

Gli Svedesi non
organizzano altri voli
e tutte le speranze
sono affidate al rom-
pigh iacc io  russo
"Krassin", che prima

trae in salvo i temerari ufficiali Ma-
riano e Zappi, mentre non c’è nulla
da fare per il meteorologo svedese
Malmgreen, morto durante il tragitto,
e poi raggiunge la "tenda rossa" il
12 luglio dopo quarantotto giorni di
sopravvivenza sui ghiacci.

Al ritorno in Italia una com-
missione di inchiesta condanna No-
bile per aver abbandonato per primo
la "tenda rossa". Per protesta nel 1929
il Generale lascia l'Aeronautica e
l’Italia trasferendosi in Russia dove
presta le sue conoscenze scientifiche
all'Urss, ma anche agli Stati Uniti e
alla Spagna..

Dopo la caduta del fascismo,
nel 1945 Nobile torna in Italia ed è
eletto come indipendente nelle file
del P.C.I. all'interno dell'Assemblea
Costituente. Una nuova commissione
militare scagiona Nobile e gli resti-
tuisce il grado e il prestigio che me-
rita. Chiude la parentesi politica nel
1948 per dedicarsi solo agli insegna-
menti di aerodinamica presso
l'Università di Napoli.

Per il resto dei suoi giorni sarà
comunque costretto a difendersi dalla
accuse di coloro che giudicarono
egoistico il suo comportamento nei

tragici momenti della "tenda rossa".

Scrive vari libri (“L’Italia al Polo Nord”,
Milano, 1929; “La preparazione e i
risultati scientifici della spedizione
polare dell’Italia”,Milano, 1938;
“Posso dire la verità”, Roma, 1945)
in cui racconta la sua versione dei
fatti ma non bastano a convincere
l'intera opinione pubblica ed anche
una certa parte di specialisti e militari.

Umberto Nobile muore a Ro-
ma il 30 luglio 1978. Anche in questa
occasione Eboli seppe distinguersi:
la sua morte passò sotto silenzio! …

Solo molto anni dopo si arrive-
rà ad una opinione condivisa sulla
buona fede di Nobile,  sulla pessima
organizzazione e mala fede del go-
verno fascista che aveva negato al
Comandante i due idrovolanti di soc-
corso che egli aveva chiesto prima
di partire e che Italo Balbo, segretario
di Stato all’aeronautica, gli aveva
negato più volte, e sulle molteplici
responsabilità della nave appoggio e
del suo capitano Giuseppe Romagna.

È troppo poco per dedicare ad
un Eroe nazionale, dell’aviazione e
non solo, un aeroporto nella sua terra
d’origine? La risposta non l’aspettiamo
dai posteri ma dai responsabili che
avranno quest’onore ed onere.

Notizie tratte anche da  Eboli
tra cronaca e storia di Cosimo Lon-
gobardi

P
er le vie d

el b
o
rg
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Per le vie
del borgo...

Se riconoscete i personaggi ritratti
nelle foto segnalatelo alla Biblioteca
Comunale di Eboli

biblioteca@comune.eboli.sa.it

Umberto Nobile durante il pranzo di gala nel salone del
Municipio – agosto 1926
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Marcia della Pace
Sabato 12 gennaio Marcia della Pace organizzata dal Comune di Eboli e dal
Tavolo della Pace.
Il tema di quest’anno è stato “ Tutti i diritti umani per tutti”, slogan che aveva
caratterizzato anche la Marcia della Pace Perugia – Assisi, e che sta a significare
che sui diritti umani non si fanno sconti, che è giunto il momento di “globalizzare”
i diritti umani, la giustizia, la democrazia e la solidarietà contro ogni guerra e
povertà” . Il corteo, partito dalla stazione ferroviaria, si è concluso in piazza
della Repubblica.

Danza sportiva
Il 20 gennaio al palaSele Campionato Provinciale di danza sportiva.

Eventi

di Gennaio
Gran Concerto di Capodanno
Il 1° gennaio, nella suggestiva cornice
della Chiesa di San Francesco, concerto
dell’Orchestra Gioacchino Rossini, di-
retta dal maestro Carmine Pinto e la
partecipazione del flautista Franco Vi-
gorito.
Il concerto è stato organizzato
dall’Associazione Telemann in collabo-
razione col Comune di Eboli, Assesso-
rato alla cultura, e con la sponsorizza-
zione della ditta Caffè Gioia.

Regalaci un sorriso
Il 4 gennaio, nel Teatro di salita Ripa,
spettacolo di beneficenza organizzato
da Pro Loco Eboli, Confesercenti, As-
sociazioni ebolitane.

Il trono dei Pazzi
Il 5 gennaio nel Teatro di salita Ripa,
l’Associazione Neverland ha presentato
la commedia musicale “Il trono dei
pazzi”.

Concerto dell’Epifania
Il 6 gennaio nel “Concerto” di San
Lorenzo, concerto del tenore sabato
De Pasquale e delle soprano Tiziana
Galdieri e Esmeralda Ferrara, accom-
pagnate al pianoforte dal maestro Vit-
torio Scarpa, una serata dedicata alla
lirica per sottolineare che la rassegna
è legata al concorso lirico “Vissi d’arte”.
Rispettivamente i due soprani e il tenore
hanno eseguito “Vissi d’arte” di Giaco-
mo Puccini, “Der holle rach” di W.A.
Mozart, “E’ strano” di G.Verdi, “Una
voce poco fa” di G. Rossini, “Ah! Je
veux vivre” di Gounod,  « La donna è
mobile » di Verdi e a turno brani classici
napoletani con un finale che ha coin-
volto l’intero pubblico.



Peter Pan
Il 2 febbraio al Palasele spettacolo musi-
cale tratto dall’opera di J.M.Barrie con
Manuel Frattini nella parte di Peter, Pan,
Alice Mistroni nella parte di Wendy, Clau-
dio Castrogiacomo nella parte di Capitan
Uncino. Regia di Maurizio Colombi con
la supervisione di Arturo Brachetti. Musi-
che di Edoardo Bennato, coreografie di
Gilliam Bruce.

Tiro a segno
Il 2 e 3 febbraio, presso il Tiro a Segno
nazionale in località Serracapilli, si è
svolta la Prima grara nazionale ddel 2008
del Calendario Cnda (consociazione Na-
zionale degli Archibugieri) valida per la
qualificazione alle gare internazionali
della Mlaic, organizzata dall’associazione
Archibugieri “I Briganti del Sele”.
La manifestazione è patrocinata dal Co-
mune di Eboli.

"Tuttinsieme a Eboli è Carnevale" 2^
edizione
Martedì 5 febbraio si è tenuta la 2^ edi-
zione di “Tuttinsieme a Eboli è Carnevale”,
organizzato dalla Pro Loco “Città di Eboli”
e patrocinata da Comune di Eboli, asses-
sorato alle attività Produttive e Turismo,
Provincia di Salerno, Assessorato alle
Politiche Giovanili, Associazione  Vie del
centro – Centro Commerciale Naturale;
Confesercenti.
Hanno partecipato le Associazioni:
Comitato di Quartiere Paterno, Centro
Nuovo Elaion, Suoni in Libertà, Palcosce-
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Eventi

di Febbraio
nico Ebolitano, Arte in danza, CabarEboli,
Senza fissa dimora, Latin team,
L’astronave a pedali, A passo di danza,
Mondo Pulito, Evoli, Obsession Dance,
Associazione Tufara, Associazione Centro
Culturale Studi Storici, Cresh Eboli.
Il corteo delle maschere, partito alle
ore........ dal Campo sportivo “Edmondo
Massajoli” ha sfilato per le strade della
città, per poi sfociare in piazza della
Repubblica, dove c’è stata l’esibizione
degli Sbandieratori del Nuovo Elaion,
delle scuole di ballo, del gruppo folk“ ’A
spiga rossa” di Petina, della compagnia
popolare “Daltrocanto” di Salerno, de
Comitato di Quartiere Paterno che ha
interpretato la  farsa ebol i tana
“Donn’Annibale”.

Il caso Ci – Cogne
Mercoledì 6 febbraio, nel Cinema Teatro
Italia la compagnia amatoriale “I
pletorici” ha portato in scena “pensione
Gran Paradiso - Il caso CI  Cogne”, giallo
in 2 atti scritto, diretto ed interpretato da
Gino Ciaglia, con Enza Avallone, Rino
Criscuolo, Azzurra Liliano, Mario Chioc-
cini, Rosanna Landolfi, Salvatore Di Don-
na, Ludovico Lambiase, Christian Cop-
pola.
Disegno luci “Dietro le quinte”, scene
disegnate da Luca Baldoni e realizzate
da Antonio Ferraiolo e Adriano Voza.
Costumi di Cristiana Sommantico, audio
di Gerardo Bellissimo.
Lo spettacolo è stato patrocinato dal
Comune di Eboli e dalla Provincia di
Salerno.

Teatri della legalità
Mercoledì 20 febbraio e giovedì 28 feb-
braio, nel Cinema Teatro Italia, sono stati
rappresentati i primi due spettacoli della
rassegna “Teatri della legalità”,
un’iniziativa promossa dalla Regione
Campania - Assessorato all’Istruzione e
Formazione , dalla Provincia  di Salerno
- Assessorato al Lavoro e alle Politiche
Giovanili, in collaborazione con
l’Associazione “LIBERA – nomi e numeri

contro le mafie”, con l’Associazione
“L.E.G.A.L.I.T.A. Onlus”, e con il Comune
di Eboli - Assessorato alla Cultura, allo
Sport e alla Legalità, per diffondere la
cultura della Legalità nelle scuole. Il pro-
getto prevede una serie di spettacoli,
destinati agli studenti delle scuole elemen-
tari, medie e superiori, per aumentare nei
giovani la consapevolezza del fenomeno
della criminalità organizzata.
Il 20 febbraio la compagnia “Piacenza
Kultur Dom” ha rappresentato X.T.C.2,
uno spettacolo destinato alle scuole medie
e superiori, per la prevenzione primaria
sull’uso e abuso delle droghe illegali.
Il 28 febbraio invece la compagnia
“Virus teatrali” ha rappresentato,
sempre per le scuole superiori “Frat
‘e sang”.
Nei prossimi mesi sono previsti altri
spettacoli.

Raduno Scout
Il 24 febbraio, in Piazza della
Repubblica, raduno degli scout in
occasione della “Giornata del
pensiero”, evento che si celebra
ogni anno  per ricordare la nascita
del fondatore del Movimento Scout,
lord Robert Baden Powell ed è
caratterizzato dalla raccolta
dell’offerta del penny, un’offerta che
ciascuno scout può donare in favore
di un’Associazione che opera a
sos tegno  de l la  pover tà  o
dell’emarginazione. Quest’anno il
ricavato sarà devoluto ad Amistrada,
progetto in favore dei ragazzi di
strada del Guatemala.
Il tema della giornata è stato la
prevenzione e la salvaguardia
dell’Ambiente, e lo slogan che l’ha
caratterizzata è stato: “Io sostengo
l’ambiente”.
Hanno partecipato i gruppi scuot
di Benevento, Eboli 1, Eboli 2,
Mercogliano.
La giornata è stata organizzata dal
C.N.G.E.I. di Eboli e patrocinata
dal Comune di Eboli.
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Questionario sul grado di distribuzione di Eboli in Comune

Caro lettore,
il Comune di Eboli sta conducendo un’indagine per valutare l’efficacia della distribuzione del Bollettino “Eboli
in Comune”. Le chiediamo solo un minuto di tempo per compilare questa scheda, è importante per noi
conoscere il Suo parere per migliorare il servizio.
La informiamo che il presente questionario deve essere firmato a riprova dell’avvenuta distribuzione e
dell’attendibilità del risultato. I dati ottenuti saranno utilizzati esclusivamente dall’Ufficio Stampa del Comune
per la realizzazione di quest’indagine.

- Conosce il giornale “Eboli in Comune”?

         Si                      No

- Quanti numeri di “Eboli in Comune” ha ricevuto nel 2007?

    1    2       3      4     5       6

- Che Lei sappia i suoi conoscenti ricevono regolarmente “Eboli in Comune”?

        Si                        No

- Sa che può trovare “Eboli in Comune” anche nelle edicole e negli uffici pubblici (oltre a quelli del
Comune anche le Poste, l’ASL, l’Agenzia delle Entrate, il Tribunale)?

        Si                         No

- Ritiene soddisfacente l’attuale modalità di distribuzione porta a porta o preferirebbe una modalità
diversa? In quest’ultimo caso vorrebbe indicarci quale?

         Si                          No

- Suggerimenti

________________________________________________________________________________________

________________________________________________________________________________________

_________________________________________________________________________________________

Grazie per la collaborazione
La Redazione di

Ebolincomune
Per ricevuta

____________________________



Cari concittadini,
come peannunciato dal Sindaco nel suo
editoriale, il 5 maggio partirà a Eboli la
raccolta differenziata dei rifiuti. Una
vera e propria rivoluzione per la nostra
città, che richiederà l’attenzione e
l’impegno di ciascuno di noi.
Cosa dovremo fare?
Ce lo diranno con pazienza e semplicità
alcune ragazze incaricate dalla ditta
Sarim, responsabile della raccolta dei
rifiuti, che verranno nelle nostre case nel
mese di aprile e ci spiegheranno nei det-
tagli come selezionare i rifiuti di casa
nostra, dove metterli, quando depositarli
nei posti destinati alla raccolta.
Durante la visita nelle nostre case le ra-
gazze della Sarim ci consegneranno un kit
costituito da: una biopattumiera, un certo
numero di sacchetti di tre colori diversi
(grigio, panna, azzurro) e un tesserino

magnetico. È molto importante conser-
vare con cura il tesserino magnetico
che corrisponde alla nostra famiglia,
perché, una volta esauriti i materiali
contenuti nel kit, per avere il ricambio,
dovremo esibire quel tesserino agli
addetti della Sarim, negli uffici ubicati
presso il Comune in via Matteo Ripa, o
presso la sede distaccata a Santa Cecilia
(il materiale contenuto nel  kit dovrebbe
 essere sufficiente per tre mesi).
Come riconosceremo i ragazzi della
Sarim? Indosseranno una casacca ver-
de su cui saranno stampati lo stemma
del Comune di Eboli e il logo della
ditta Sarim, con lo slogan “Insieme per
un mondo differente”. Nella pagina
accanto trovate la loro foto.
Il 2, 3 e 4 maggio tutti i cassonetti
per la raccolta dei rifiuti saranno
rimossi dalle strade di Eboli. In questi
tre giorni vigerà il divieto di deposito
dell’immondizia, in altre parole dovremo
conservare in casa i rifiuti prodotti in
quei tre giorni, utilizzando i sacchetti
che abbiamo ricevuto.
Il 5 maggio partirà la raccolta diffe-
renziata vera e propria, che avrà moda-
lità diverse a seconda della zona in cui
abitiamo.
Infatti Eboli è stata divisa in due zone:

Zona 1, in cui sarà effettuata la raccolta
porta a porta. Fanno parte della Zona
1: Eboli centro, Bivio Cioffi, Bivio
Santa Cecilia, Corno d’Oro, Casarsa,
Fontanelle, Taverna Nova, Papaleone,
Prato, Sant’Andrea e Serracapilli. In
queste località spariranno tutti i casso-
netti, ma davanti ad ogni portone saran-
no installati dei recipienti carrellati, la
cui gestione e pulizia sarà affidata al
condominio, in cui depositare la frazione
organica. Nelle piazzole ecologiche re-
steranno le campane verdi per il vetro,
 quelle gialle per gli stracci e il pellame,
i cassonetti per i rifiuti pericolosi.

Zona 2, fanno parte della Zona 2 tutte
le restanti località. In questa zona
saranno attrezzate delle piazzole eco-
logiche con cassonetti di vario colore:
grigio, verde, blu, lo stesso colore dei
sacchetti che abbiamo ricevuto (oltre
alle campane verdi per il vetro,  alle
gialle per gli stracci e il pellame, ai
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cassonetti per i rifiuti pericolosi). Quelli
di noi che abitano in queste zone dovran-
no portare i rifiuti nelle piazzole (così
come si fa ora) mettendo ogni sacchetto
nel cassonetto dello stesso colore.
 Davanti a tutte le farmacie saranno
installati i contenitori per i farmaci e
davanti a tutti i supermercati, le tabac-
cherie ecc saranno installati i contenitori
per le pile.

Ma quando potremo buttare
l’immondizia?
Non più come facciamo adesso in qualun-
que momento. Ci saranno giorni e ore
ben stabiliti per buttare via determinate
categorie di rifiuti.
Innanzitutto dobbiamo ricordare che
l’immondizia si può depositare davanti
al portone (per chi abita nella Zona 1) o
nelle piazzole ecologiche (per chi abita
nella Zona 2) solo dalle 21.00 di sera
alle 5.00 del mattino successivo. È
molto importante rispettare questo ora-
rio per non interferire con il lavoro di
raccolta vera e propria degli addetti
della Sarim. Ed anche perché per chi
non rispetterà gli orari sono previste
multe piuttosto salate.
Inoltre dovremo ricordare che ogni tipo
di rifiuto, richiuso nel proprio sacchetto,
può essere depositato solo in certi giorni
della settimana:

Giovedì e Domenica:
rifiuto Secco indifferenziato
sacchetto grigio

Lunedì, mercoledì, venerdì:
frazione organica
sacchetto color panna

Martedì:
multimateriale  riciclabile
sacchetto azzurro

Martedì:
carta, cartone
senza sacchetto, sciolti e piegati

Ma cosa sono il “rifiuto secco
indifferenziato”, la “frazione organica”,
i l  “mult imateriale r ic ic labi le”?
Semplice: è scritto sul relativo sacchet-
to.

Insieme per un mondo differente
Il 5 maggio parte la raccolta differenziata.
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Rifiuto secco indifferenziato (sacchetto
grigio): Pannolini ed assorbenti, lampa-
dine, polveri dell’aspirapolvere, cassette
audio e video, cocci in ceramica, carta
carbone, oleata, plastificata e pergame-
na, gomma e polistirolo, penne e lamette
da barba, film di nylon o cellophane,
oggetti in bakelite e giocattoli usati.

Frazione organica (sacchetto color
panna): Scarti di cucina, avanzi di cibo,
scarti di frutta e verdura, gusci d’uovo,
fondi di caffè e filtri di tè, pane vecchio,
alimenti avariati, tappi di sughero, tova-
glioli di carta unti, fiori recisi, piccole
piante domestiche, ceneri spente in
piccole quantità, piccole ossa, gusci di
cozze e similari.

Multimateriale riciclabile (sacchetto
azzurro): Flaconi in plastica di prodotti
per l’igiene personale e della casa, lattine
e contenitori in alluminio (con simbolo
AL), bombolette spray per l’igiene per-
sonale e della casa, scatole di metallo
(pelati, tonno, legumi, etc), contenitori
in plastica per liquidi in genere, rifili di
carta, carta straccia, bottiglie in plastica
per bevande, vaschette in alluminio, tappi
a corona e metallici in genere, piccoli
oggetti metallici in genere, contenitori
in tetrapak (buste di latte, succhi, etc),
sacchetti o buste di plastica.
Attenzione: riciclare solo contenitori in
plastica che riproducono la scritta PET,
PVC,PE
Tutti questi materiali dovranno essere
puliti: ricordiamo quindi, prima di met-
tere i recipienti di plastica nel sacchetto
azzurro, di risciacquarli, perché altri-

menti non potrebbero essere
riciclati.

E gli altri rifiuti, per esempio il
vetro, gli stracci?
Quelli potremo continuare a de-
positarli nelle piazzole ecologiche,
mettendoli nelle apposite campane
a cui siamo già abituati: verde per
il vetro, gialla per stracci e pel-
lame.
Se invece avremo bisogno di
buttar via degli oggetti ingom-
branti, per esempio dei mobili,
degli elettrodomestici vecchi,
potremo portarli noi stessi presso
l’isola ecologica che la Sarim sta
attrezzando, oppure potremo chiedere
alla ditta che venga a prenderli, gratui-
tamente, davanti al portone di casa
nostra. In questo caso dovremo telefo-
nare al numero verde 800.92.52.74.
Dunque vedete che all’inizio dovremo
impegnarci un po’ per orientarci fra
sacchetti e colori. Ma ne varrà la pena,
perché la nostra Eboli sarà più pulita e
noi tutti meno oppressi dal problema
dei rifiuti.

Ma cosa accadrà se sbaglieremo?
Poiché i sacchetti sono trasparenti, il
personale della Sarim che noterà un
nostro errore (per esempio che abbiamo
messo residui organici nel sacchetto
destinato alla plastica), apporrà sul
sacchetto un adesivo arancione con su
scritto “Rifiuto non conforme”.
All’inizio gli errori ci saranno perdonati,
perché avremo bisogno di abituarci, ma
in seguito assieme all’adesivo arancione
troveremo… una multa. Quindi dovremo
stare ben attenti a non fare confusione.

E se abbiamo dei dubbi sulla tipologia
di un rifiuto? Per esempio: le siringhe
che tipo di rifiuto sono, in quale sac-
chetto vanno messe? E la porcellana
rotta? E i piatti e bicchieri di carta
usati per una festa? E il cartone per le
pizze da asporto?
Tutte le informazioni le troveremo su
una serie di depliants che i collaboratori
della Sarim ci consegneranno insieme
al kit e che abbiamo riprodotti in queste
pagine. Naturalmente il personale della
Sarim sarà sempre a disposizione per
sciogliere ogni dubbio.

(Per inciso tutti gli oggetti che ho citato
prima appartengono alla categoria secco
indifferenziato e vanno messi nel sac-
chetto grigio, che va depositato il giovedì
e la domenica).
Avremo a disposizione anche un calen-
dario che ci ricorderà ogni giorno quale
sacchetto dobbiamo portare fuori.

E le attività commerciali, le scuole , le
farmacie, i supermercati,  i bar, le pe-
scherie, le macellerie, i ristoranti, gli
alberghi, le strutture turistiche?
Per loro valgono le stesse regole che
valgono per le famiglie, tranne che per
la carta, che andrà esposta davanti
all’esercizio tutti i pomeriggi, dal lunedì
al sabato, dalle 13.00 in poi.
Se però producono rifiuti speciali (scarti
di lavorazione) devono predisporne lo
smaltimento con ditte specializzate,
secondo quanto previsto dal regolamento
del Comune di Eboli.

Tutto chiaro?
Spero di sì, ma se avete dei dubbi, delle
perplessità potete telefonare dal lunedì
al sabato dalle 9.00 alle 13.00 al numero
verde, 800.92.52.74 oppure collegarvi
a l  s ito  www.sarimambiente. it

Arrivederci, e ricordate che stiamo
lavorando

insieme per un mondo
differente

Il Direttore Responsabile
Flavia Falcone

Insieme per un mondo differente
Il 5 maggio parte la raccolta differenziata.


